

Los patios de Autoridad Portuaria recibieron 1600 vehículos



Los patios de almacenamiento vehicular de Autoridad Portuaria de Esmeraldas, tras el arribo de los buques carreros GRAVITY HI-

GHWAY y SIRIUS HIGHWAY los cuales descargaron más de 1.600 vehículos, para varios prestigiosos consignatarios del país, du-

rante éste fin de semana.

Los automotores fueron desembarcados con el profesionalismo del personal técnico. **A1**



Cámaras evitan agresión de personas en la Av. Libertad y Juan Montalvo. **A2**



Cinco niñas se convierten en madres cada día en Ecuador. **B1**



Sentenciado a 22 años de cárcel por la violación a su sobrina. **B3**

Se busca a sus familiares

Funcionarios del Consejo Cantonal de Protección de Derechos de Esmeraldas, luego de llevar al Hospital Defilna Torres de Concha a una mujer (foto) que estaba abandonada en el Y de Vuelta Larga, cerca del puente sobre el río Teaone, piden encarecidamente a quienes conocen a sus familiares le comuniquen que deben acercarse al hospital para que puedan dar los nombres de la paciente y así registrarla como establece la normativa.

La información sobre el paradero de los familiares y el lugar donde viven es de suma importancia para darle una atención integral.

ATENTAMENTE

SOC. Nelson Valencia Olmedo

SECRETARIO EJECUTIVO DEL CCPD-E



Los patios de Autoridad Portuaria recibieron 1600 vehículos



Los patios de almacenamiento vehicular de Autoridad Portuaria de Esmeraldas, tras el arribo de los buques carreros GRAVITY HIGHWAY y SIRIUS HIGHWAY los

cuales descargaron más de 1.600 vehículos, para varios prestigiosos consignatarios del país, durante éste fin de semana.

Los automotores fueron des-

embarcados con el profesionalismo del personal técnico y obreros de la institución portuaria.

Cámaras evitan agresión de personas en la Av. Libertad y Juan Montalvo



Siendo las 16h36 de este lunes en la Av. Libertad y Juan Montalvo las cámaras de la plataforma Ciudad Inteligente captan a varios ciudadanos aparentemente

te agrediendo por lo que proceder a coordinar con la sala de video-vigilancia del ECU 9 1 1 para la colaboración de apoyo visual.

A las 16h49 se da seguimiento

al incidente reportado por las cámaras de la Plaza Cívica donde visualizan la llegada del recurso policial que puso la paz en el sitio.

¡Lagarto se lo merece!



Alcalde dispone asfaltado integral en cabecera parroquial de Lagarto

Las calles principales de la

cabecera parroquial de Lagarto, están siendo intervenidas por el Municipio de Rioverde.

Se trata de una obra concebi-

da y ordenada por el alcalde Joffre Quintero Bolaños, quien ejecuta trabajos similares en varias parroquias del Cantón.

Por el momento se realiza el mantenimiento y optimización de los sistemas de aguas lluvias y aguas servidas para en lo posterior comenzar con el mejoramiento de las calles a ser intervenidas.

Moradores de la zona coinciden en señalar que es la primera vez que un Alcalde con verdadero rostro humano, se preocupa por el bienestar de su pueblo.

Alcaldesa recorrió obras que ejecuta la Administradora del Cementerio

Lucía de Lourdes Sosa Robinzon, Alcaldesa de Esmeraldas efectuó este martes un recorrido por las obras que viene ejecutando la presente administración del cementerio general de esta ciudad a cargo de Teresita Quiñonez.

El recorrido lo hizo la burgo-maestre con los trabajadores del campo santo reconocidos como "las hormiguitas: por su accionar en mantener totalmente estas instalaciones.

La Alcaldesa anunció los operativos que llevarán adelante el Día de los Difuntos a recordar el próximo 2 de Noviembre con el apoyo de los Agentes de Control Municipal, Agentes Civiles de Tránsito y la Policía Nacional para apoyar las actividades programa-



das por su amiga y compañera Teresita Quiñonez, quien hoy no pudo acompañar a Lucía por tener que realizar gestiones en Quinindé a favor del cementerio de Esmeraldas para seguir embelecando el mismo.

Los esmeraldeños reconocen el trabajo que viene llevando la Administradora del cementerio general quien ha cambiado totalmente el campo santo y lo seguirá haciendo junto a la Alcaldesa Lucía Sosa Robinzon.

Se dicta curso de Sistema de Comando de Incidentes a personal administrativo de Bomberos



Gracias a la gestión del Comandante del Cuerpo de Bomberos de Esmeraldas, Tnte. Miguel

Perea Moreira y al apoyo de la Jefatura Zonal del Cuerpo de Bomberos del Distrito Metropolitano

de Quito, se dicta el curso de Sistema de Comando de Incidentes al personal administrativo de Bomberos Esmeraldas dictado por personal especializado de Bomberos de Quito.

El curso tiene como objetivo que los grupos de atención a emergencias trabajen bajo un mismo sistema, en el control y la coordinación de las operaciones de respuesta a un incidente, así como también en la preparación de escenarios de riesgo que se puedan presentar.

Cinco niñas se convierten en madres cada día en Ecuador



Los latidos retumban en la angosta sala. Es un sonido acelerado, energético, continuo.

Ese eco anuncia que el bebé de Andrea (nombre protegido), pronto estará en sus brazos. Pero lejos de causarle alegría, en su rostro hay miedo.

Una cinta rodea su abultado vientre. Recostada en una camilla sostiene con su mano el pulsador del monitor fetal, que debe presionar cada vez que sienta una contracción. Andrea aún no cumplía 15 años.

En el 2019, un estudio del Instituto Nacional de Estadísticas y Censos (INEC) reveló que cada día cinco niñas menores de 14 años y 136 adolescentes de 15 a 19 años se convertían en madres en Ecuador.

Francisco Plaza, analista de temas de salud pública, agrega otras cifras que reflejan el impacto de esta problemática en el

país. “La tasa mundial es de 50 por cada 1 000 adolescentes. Ecuador tiene una tasa de 130, la más alta de Latinoamérica”, asegura.

Sus causas y consecuencias están asociadas a múltiples factores. Cuando un embarazo ocurre entre los 10 y 19 años, ge-

neralmente no es deseado y casi siempre se origina de situaciones de violencia.

El riesgo durante el parto es elevado para la madre y para el niño; la morbilidad materno fetal se duplica en estos casos. Y en su evolución, los bebés pueden padecer desnutrición crónica. Estos son solo algunos factores de riesgo.

“Una adolescente no es apta para la gestación, porque no ha madurado psíquica ni físicamente”, dice Plaza. En el mundo, cada 26 de septiembre se recuerda el Día de Prevención del Embarazo en Adolescentes.

Un diagnóstico del Ministerio de Salud Pública (MSP) focaliza el problema en siete provincias: Pastaza, Morona Santiago, Zamora Chinchipe, Manabí, Guayas, Los Ríos y Esmeraldas.

BAILOTERAPIA

RIOVERDE-POLIDEPORTIVO

Lunes a Viernes

18:00 PM A 19:30PM

¡TE INVITA!

JOFFRE QUINTERO BOLAÑOS

TU ALCALDE

¡INICIA!

19

Sept.

Doble asesinato en Manta: ¿qué se sabe sobre el empresario y su pareja, acribillados dentro de una casa en la playa?

Un doble asesinato se perpetró este domingo 25 de septiembre en Manta. El hecho violento ocurrió dentro de una vivienda ubicada frente a la playa, en la parroquia San Lorenzo.

La pareja fue acribillada dentro del alojamiento al que habían llegado el sábado pasado, para reunirse con familiares en el cantón.

Las víctimas fueron identificadas como Jairo Gabriel García Mendoza, de 32 años, y Karol Sornoza García, de 23.

Sobre García se conoce que era un empresario, ingeniero químico, y dedicado a la fotografía "por pasión". Incluso, colaboraba como fotógrafo en el certamen



Miss Ecuador.

Varios trabajos realizados por él constan en redes sociales, entre ellos con la actual soberana, Nayelhi González, elegida a inicios de septiembre, a quien habría fotografiado antes de

ganar la elección.

Mientras que Sornoza era nutricionista y oriunda de Portoviejo, provincia de Manabí, donde además tenía su consultorio.

Ambos mantenían una relación sentimental.



Arte Juliette

Paco Barcia - Emprendedor Artesano
Ubicación: Parque Central



Mandagua Arts

Mónica Martínez - Emprendedora
Ubicación: Parque Central

Oposición lidera primeras manifestaciones contra administración de Gustavo Petro en Colombia

Las reformas tributaria, laboral y a la salud; el alza a los precios de la gasolina y la invasión de tierras sacaron este 26 de septiembre a miles de personas a las calles de Colombia en la primera manifestación contra la Administración del presidente Gustavo Petro, quien asumió el cargo hace menos de dos meses.

"No más Petro", "vamos por mal camino", "quiere acabar con todo", fueron las frases más recurrentes en Bogotá, en donde dos marchas que salieron de diferentes puntos de la ciudad lle-



garon a la Plaza de Bolívar.

Allí hubo un conato de enfrentamiento en el que personas afines a Petro rodearon a los que

iban en la marcha e incluso alcanzaron a lanzarles objetos, pero la situación no pasó a mayores.

Sentenciado a 22 años de cárcel por la violación a su sobrina



Henry Noel D. S. deberá cumplir veintidós años de pena privativa de libertad. Un Tribunal de Garantías Penales de Pichincha lo sentenció -en calidad de autor- por la violación cometida contra su sobrina.

En el fallo condenatorio también se dispuso el pago de 5.000

dólares como reparación integral a la víctima y el tratamiento psicológico por parte del Ministerio de Salud Pública a la afectada.

Durante la audiencia de juicio, el fiscal Rolando Gualoto relató que los hechos ocurrieron en el domicilio de la madre de la víctima, quien -en medio de una reu-

nión- encontró a su hermano agrediendo sexualmente a su hija, de 16 años. La víctima le contó que su tío de 30 años la violentaba desde que ella tenía 12.

La madre de la adolescente presentó una denuncia en Fiscalía el 26 de noviembre de 2017.

Según la investigación, la víctima habría intentado quitarse la vida en tres ocasiones y habría callado las agresiones por miedo a que su tío le causara daño a su madre.

Fiscalía demostró -con base en contundentes pruebas testimoniales, periciales y documentales- la responsabilidad penal del procesado y la materialidad del delito.